



2017

Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial DeleGSOL

CONSTESTACIÓN A LAS PREGUNTAS PRESENTADAS POR LA CIUDADANIA

Señores:

Segundo Castro
Teresa Cabrera
Gonzalo Cabrera
Wilson Castro
Blanca Luna
Ramiro Samaniego
Amparito Jara
Digna Salinas
Presente.-

Barrio Punhuayco
GRUPO DE DANZA
BARRIO SIUQUIN
ELABORACION DE ABONOS ORGANICOS
BARRIO CENTRO
BARRIO LA DOLOROSA
BARRIO DE CHOCAR
TOQUILLERAS LA MERCED

De mis consideraciones:

Luego de expresarle un cordial saludo nos permitimos hacerle llegar el documento narrativo en el cual se explica y se contesta las preguntas sistematizadas realizadas de acuerdo el documento entregado mediante oficio de fecha 29 de Marzo del 2017, en la cual también solicitan **"la fecha, el lugar y a qué hora se va a realizar la asamblea parroquial, para la deliberación de los formularios"**, por todo lo antes expuesto nos permitimos hacerle llegar las preguntas contestadas por medio del presente documento.

Sin otro particular y seguros de contar con su comprensión nos anticipamos en agradecerle.

Atentamente.

Sr. Rene Castro
PDTE. DEL GAD PARROQUIAL DELEGSOL



Centro Parroquial - Junto a la Plaza Central. Teléfono: 3062785 - 0999748683

Correo electrónico: gobiernodeleGSOL2014_2019@hotmail.com



PREGUNTAS CONTESTADAS.

- **Asociación de Toquilleras la Merced (Digna Salinas), ECONOMICO PRODUCTIVO: ¿Por qué no fue ejecutado el proyecto presentado por la asociación de Toquilleras la Merced? ASENTAMIENTOS HUMANOS: 1.- ¿Por qué no se ha considerado prioridad el arreglo de la cancha de Chocar? 2.- ¿Por qué no se ha considerado la construcción de baterías sanitarias en Chocar?, MOVILIDAD, ENERGIA Y CONECTIVIDAD: 1.- ¿Por qué no se ha enanchado la vía Deleqsol – Centro de Chocar?**
 - El proyecto no fue ejecutado en el año 2016, ya que fue presentado después de ser realizado la asamblea para la priorización de obras en el año 2016.
 - No se consideró como prioritario el arreglo de la cancha, porque se creía que las aguas servidas eran las causantes de los daños a la cancha, por lo tanto se priorizo la ejecución del alcantarillado, así también se entregó los informes necesarios a las instituciones como: Gestión de Riesgos, GAD Municipal y GAD Provincial para que se intervenga al respecto, sin embargo no se ha recibido ninguna respuesta favorable por las tres entidades.
 - Se realizó la inversión pero en convenio con los padres de familia de la escuela 11 de enero, por lo que ahora han defino como una obra de uso solamente para los alumnos de la escuela.
 - No se ha realizado el ensanchamiento porque no ha existido la predisposición de los dueños de los terrenos.
- **Barrió la Dolorosa (Ramiro Samaniego), ASENTAMIENTOS HUMANOS: 1.- ¿Por qué no se ha ejecutado el proyecto del alcantarillado en el Barrió la Dolorosa, Loma de la Esperanza y Punhuayco? 2.- ¿Por qué no se ha considerado la construcción de bloques de bóvedas y nichos en el Cementerio?, MOVILIDAD, ENERGIA Y CONECTIVIDAD: 1.- ¿Por qué no se ha concluido con la apertura de la vía la dolorosa?**
 - No sé a ejecutado, debido a que se realizó en una primera etapa la comunidad de Chocar, ya que no se contaba con el presupuesto suficiente



Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Delegados

para ejecutar la obra en su totalidad, por lo tanto se pretende realizar la ejecución de la obra en este año.

- Debido a que no se contaba con un estudio ni con la delegación de competencia por parte del municipio, por lo tanto en este año se pretende realizar la construcción de las bóvedas ya que si existe partida para los materiales de construcción.
- No se concluyó debido a la falta de colaboración de los dueños de los terrenos para la apertura de la vía.

- **Barrio Centro (Blanca Luna), BIOFISICO: 1.- ¿Por qué no se ha continuado con la reforestación dentro de la Parroquia?, SOCIO CULTURAL: 1.- ¿Por qué no se ha continuado entregando las raciones alimenticias al sector Vulnerable?, MOVILIDAD, ENERGIA Y CONECTIVIDAD: 1.- ¿Por qué no existe señalización e identificación de las vías?.**

- Por qué el MAE no cumplió con lo acordado en el convenio, como es el aporte económico para la ejecución del proyecto.
- Debido a que en la actualidad el dinero se invierte en espacios alternativos para personas con discapacidad, adultos mayores y adolescentes, siendo este un espacio de recreación y prendimiento.
- Debido a que el municipio no nos ha entregado los letreros con las respectivas señaléticas tal como ha ofrecido.

- **Abonos Orgánicos (Wilson Castro), ECONOMICO PRODUCTIVO: 1.- ¿Por qué no se dio continuidad al proyecto de la elaboración de abonos Orgánicos?, ASENTAMIETNOS HUMANOS: 1.- ¿Por qué no se concluyó con la construcción de la casa Parroquial?, 2.- ¿Por qué no se ha mejorado el aspecto físico del centro Parroquial (veredas)?**

- Por qué los grupos quienes elaboraban abonos se separaron y no podían trabajar en conjunto, por lo tanto en la actualidad si existe partida presupuestaria para el apoyo a la producción siempre y cuando exista el compromiso de las partes involucradas.
- No se concluyó con la construcción, ya que el GAD Parroquial contaba con los recursos de las cuentas por cobrar para esta obra tal es el caso de la devolución del IVA, MAE y el préstamo por parte del BDE, una vez



Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Delegsol

- realizada la contratación no se contaba con el dinero suficiente porque no realizaron el depósito a tiempo, por lo tanto se procedió a terminar por mutuo acuerdo el contrato, es por esta razón que durante este año se pretende solicitar un crédito al BDE para la culminación de la obra.
- Las veredas no se han construido debido a la falta de estudios, por lo tanto este año se pretende realizar los estudios y proceder a realizar la compra de los materiales de construcción para que mediante convenio con los frentistas se proceda a construir de forma directa, ya que si existe la partida presupuestaria.
 - **Barrió Siuquin (Gonzalo Cabrera), ASENTAMIENTOS HUMANOS:**
1.- ¿Por qué no se ha gestionado las redes de Agua Potable para Siuquin?, 2.- ¿Por qué no se ha considerado la construcción de la cancha de Siuquin, pese a que existe el terreno?
 - Porque cuentan con agua entubada la cual abastece a todo el sector es por ello que no han visto la necesidad de acudir a los diferentes entes de gobierno para solicitar la extensión de las redes de agua potable.
 - Debido a que existe un convenio firmado con la prefectura del Azuay en la cual se comprometen en realizar la construcción de la cancha, por lo tanto no se ha presupuestado ya que existe un convenio firmado.
 - **Barrió Punhuayco (Segundo Castro), ECONOMICO PRODUCTIVO:**
1.- ¿Por qué no fueron tratados los árboles frutales como en los años anteriores?
 - Debido al recorte presupuestario que sufrieron los GADs en las fechas en las cuales se debían realizar dicha actividad.

